



## Pflegeschüler übernehmen Station in der UEK Norden

**Norden.** Am 8. März 2023 startet erneut für zwölf Tage das Projekt „Schülerstation“ der Berufsfachschule Pflege der Ubbo-Emmius-Klinik (UEK). Durchgeführt wird das Projekt vom letzten Kurs, der in der Norder Berufsfachschule ausgebildet wird.

Bei dem Projekt übernehmen die zwölf Auszubildenden des dritten Ausbildungsjahres die Hälfte der Station 7 der UEK in Norden. Das Ziel ist eine optimale Vorbereitung auf das bevorstehende Examen im Herbst und den sogenannten „Echtbetrieb“.

Seit Ende Januar sind alle Kursteilnehmer mit den Vorbereitungen beschäftigt. „Die Wochen waren eine aufregende Zeit mit zahlreichen Herausforderungen und viel Verantwortung“, berichtet Pflegeschüler Stephan Maaßen stellvertretend für seinen Kurs. „Die Aufgaben wurden untereinander aufgeteilt, wir schreiben selbstständig die Dienstpläne, planen den Stationsalltag, entwickeln Stationsstandards und organisieren die Öffentlichkeitsarbeit.“

Unterstützt werden die Schüler von Lehrkräften der Pflegeschule und den Hauptpraxisanleitern der Klinik. Diese stehen ihnen bei der Vorbereitung zur Seite und sind auch während der gesamten Projektphase stets dabei, um auftauchende Fragen zu klären.

„Voller Erwartungen und Vorfreude gehen wir an die Schülerstation heran“, erklären die Pflegeschüler. „Es wird eine anstrengende, aber erfahrungsreiche Zeit für uns und eine einmalige Chance, uns auf das Examen vorzubereiten.“ Im vergangenen Jahr haben die Schüler gemeinsam mit dem damaligen Examenskurs die Schülerstation auf der kardiologischen Station in Aurich durchgeführt.



Freuen sich auf ihr Praxisprojekt „Schülerstation“: Die zwölf Pflegeschüler der Ubbo-Emmius-Klinik.

Foto: Trägergesellschaft